



■ PATRIMONIO

Hoy comienza el estudio petrológico de la fachada de la Universidad

La Fundación del Patrimonio Histórico comenzará hoy el estudio petrológico de rocas y morteros de la fachada de las Escuelas Mayores con la instalación de sensores de humedad y temperatura y de un anemómetro, que aportarán los datos necesarios para la restauración de la fachada de la Universidad. A lo largo de la semana también se elaborará una cartografía de materiales y de humedades, así como medidas de ultrasónicos y fotos de detalle.